

これ以上の未来は描けない
製作発表段階から、全世界のSFファン、アニメ・フリーク、CGマニアに轟然たる反響を巻き起こしてきた『SF新世紀 レンズマン』。日本・アメリカあげて挑んだ夢の《大銀河アドベンチャー》が、4年の歳月を経ていま、壮大なプロローグを告げようとしている。



銀河反攻 立ち上がれ、 愛に結ばれし戦士たちよ!

大銀河連合 vs 独裁帝国ボスコーン 西暦25世紀、遂に決戦の時きた

西暦25世紀、繁栄と秩序を誇っていた大銀河連合に巨大な危機が迫っていた。はるか暗黒の宇宙から、兇悪な独裁帝国〈ボスコーン〉が特殊な新兵器を擁する艦隊で進攻してきたのだ。銀河系の惑星都市が、商船団が、次々と破壊されてゆく。敵の戦闘システムの秘密データを奪取するため、銀河パトロール隊は光速艦ブリタニア号を建造。〈レンズマン〉と呼ばれる最強の戦士たちに銀河の命運を賭ける。18才の戦士キム、美しき隊員クリスは、盟友バレイリア星人バン・バスカーク、ヴェランシア星人ウォーゼルとともに、強大な敵を倒すべく、捨て身の反撃を開始した――。

レンズ——それは愛する者を守る ために与えられた「銀河の生命体」

銀河パトロール隊の精鋭にのみ与えられるレンズ、それは何十万もの結晶でできた物体だ。全宇宙の知的生物との交信・対話を可能にし、精神波を増幅させる。

それを持つ者と共に生き続け、所有者の生命が終ることによって機能を停止する。いわば肉体と精神の働きを最大限に発揮させる不思議な「銀河の生命体」なのである。ただし、それは〈愛〉を守る時のみ作用する

現代最高のCG映像で描かれた 〈レンズマン〉を襲う危機の数々

- 巨大異生物キャットラットの急襲
 - ヴェランシア有翼爬虫人ウォーゼルの救援!
 - デルゴン星でのバイオ兵器車輪ロボと対決
 - カタツムリ型エイリアン、デルゴン貴族出現!
 - 生体ロボット・ラディリクス兵の追跡
 - 反重力浮上戦闘バイクによる高速チェイス!
 - ボスコーン帝王ヘルマスと異空間での決戦
 - 電磁ゴマ、異重力ボール攻撃を次々と突破!
 - 《大銀河連合》艦隊V.S《ボスコーン》艦隊
 - 〈レンズの謎〉が鍵を握る壮大なクライマックス!
- etc.質・量ともに、アニメ映画史上最強最大驚異のキャラ集団・メカ軍団が次々登場!

SF新世紀 レンズマン

製作■講談社 TOWA 東宝東和提供

●バッジ・セル画・ポスター・声優サイン色紙など豪華プレゼント付

W **ワールド** **L** **レンズマン** **C** **クラブ** **J** **ジャパン** **会員募集中!** くわしくは各上映劇場掲示のポスターをご覧ください。